

Hände hoch! Meinungspolizei

Als wir letztens mit unseren Lastenrädern von der Auffrischungsimpfung kamen, bei der wir übrigens Karl Lauterbach trafen, radelten wir an einer Fridays For Future-Gruppe der letzten Generation vorbei, die sich auf die Straße klebte, um auf den Klimawandel aufmerksam zu machen. Die SUVs mit ihren PS-starken Verbrennungsmotoren standen derweil im Stau. Währenddessen halten sie sich zumindest an ein Tempolimit, das endlich flächendeckend eingeführt werden sollte. Denn solange sich kurze Strecken mit dem Auto lohnen, scheinen die Spritpreise noch immer nicht hoch genug zu sein. Wir kehrten in ein LGBTQAI+-freundliches, veganes Restaurant ein und stießen mit unseren Ingwer-Smoothies und Hafermilch-Flat Whites auf unsere Woke-ness an. Viele Themen gab es zu bereden: Alternative Energien, wie z.B. Windräder oder



Solarenergie, Wärmepumpen und deren Notwendigkeit, die Umwandlung von Parkmöglichkeiten für Autos zu Fahrradstellplätzen, die Unverzichtbarkeit hochwertigen öffentlichen Fernsehens und einer Gewährleistung eines angemessenen Gehaltes für Böhmermann, finanziert durch die GEZ. Aufruf: Liebe Mitbürger:innen, verehrte Steuerzahler:innen, einfaches Volk: Wir sind an Ihrer Meinung interessiert. Wie stehen Sie zu diesen Themen und zu unserer Fraktion, Die FRAKTION, der Partei Die PARTEI, Ihrem

seriösen Politdienstleister in Saarbrücken, im Allgemeinen?

Senden Sie uns eine Mail an:
 DIEFRAKTION@saarbruecken.de,
 per Post oder Brieftaube an:
 Rathausplatz 1,
 66111 Saarbrücken.

Svenael Frankhalter / Foto: Melisa Kujević